

La Salévienne au cœur de l'Odyssée de Peillonex

Une société d'histoire locale aussi dynamique que La Salévienne ne pouvait que s'intéresser à l'Odyssée de Peillonex, cette manifestation culturelle proposée par l'écomusée Paysalp.

L'association est d'ailleurs partenaire du projet puisqu'elle est l'une des initiatrices de l'exposition que le public peut visiter en ce moment à Peillonex. Vendredi dernier, 25 membres de La Salévienne sont partis à l'heure du crépuscule pour des découvertes au fil des ruelles d'étranges contes joués par des comédiens - dont certains sont issus de la



Saint Bernard affrontant le Diable, l'un des contes proposés dans le cadre de l'Odyssée de Peillonex.

série télévisée Kaamelott - et inspirés de textes anciens profanes ou sacrés.

Cette "odyssée" s'est poursuivie avec la visite de

l'exposition "Terres et Pouvoirs partagés entre Genève et Savoie" où les Saléviens ont eu le privilège de bénéficier des commentaires de Catherine Hermann, l'historienne qui a conçu cette exposition.

Enfin, il était à peu près minuit lors le groupe, conduit par des moines sans visage, est entré dans le superbe prieuré du village pour assister à la représentation du "Mystère de Peillonex", une création théâtrale de Paysalp narrant la rencontre de deux hommes en 1589, en pleine guerre entre catholiques et protestants.